

令和4年10月31日 有田市立箕島小学校 第62号







大人も子どももみんなで地域の学校をきれいにじましょう

10月20日(木)、「世代間のコミュニティーを深める『舎外清掃』」」を行いました。今回は新堂老人クラブの方々と一緒に除草作業などを行いました。地域の方々とお話をしながら、作業を行う子どもたちも増えてきています。この舎外清掃もあと1回になりました。子どもたちと地域の方々がさらにコミュニケーションを深められるように計画していきます。

TEAN MINOSHO & ONE TEAN







「世界に一つだけのおもちゃ」で楽しく遊びました







10月20日(木)、21日(金)の両日に2年生が体育館で「おもちゃランド」を催し、1年生を招待しました。2年生は、生活科の時間に家から持ってきた材料を使って、工夫をしておもちゃを作りました。1年生は体育館のブースを巡り、2年生が作った「世界で一つだけのおもちゃ」で楽しく遊ぶことができました。

11月2日(水)

【1年】和歌山県立自然博物館、海南市わんぱく公園、海南ノビノス

【2年】貴志駅、和歌山交通公園、和歌山市立こども科学館

【3年】和歌山ノーキョー食品KK桃山工場、和歌山県立紀伊風土記の丘

【4年】稲むらの火の館、角長本店

【6年】熊野古道参詣道

1 1 月 4 日 (金) 【 5 年】紀中森林組合

業比以秋の1日を

先日もお知らせしましたが、11月2日と4日に社会見学を実施します。見学場所は左の予定です。

子どもたちの思い 出に残る楽しい秋の 1日になることを期 待します。